

くすの木

令和3年度
美浜町立和田小学校 学校だより
令和3年4月23日 NO.3

毎朝子どもたちの登校を見守ってくださる学校安全ボランティアの方々（代表：様）が、14日（水）来校されました。

校長との協議会の中で、子どもたちが昨年度一年間で挨拶がよくできるようになったとお褒めの言葉をいただく一方、狭い道路で道いっばいに広がったり左側を歩いたりしているというご指摘もいただきました。

このことは、翌日の職員打合せで共有しました。そして、歩き方については各担任から学級で指導をしました。

地域の方々が子どもたちをいつも見まもってくださっていることに感謝し、私たちも健全な成長を支えていきたいと考えます。学校・家庭・地域の連携により、充実した教育や地域の発展を実現していければと思います。
校長

個人面談を終えて

16日（金）から4日間、個人面談を行いました。お忙しい中お時間をいただき、誠にありがとうございました。また、感染拡大防止のための検温や健康観察カードの記入、手指消毒にご協力くださいましたこと、あわせてお礼申し上げます。

短い時間ではありましたが、新しい担任と対面でお話いただくことには意義があったと考えております。

面談の中で何人かの方からいただいたご質問から、共通にお知りおきいただきたいことをお伝えいたします。

学校で日焼け止めを使用してもよいかというご質問をいただきました。ご使用いただいてさしつかえありません。日焼けが気になる方は、どうぞ持たせてあげてください。また、プール水泳の際の使用も可能です。学校薬剤師の先生（ ）のご指導をいただき、プールでの使用も可と判断いたしました。ただし、担任等が塗るお世話はいたしかねます。ご家庭できちんとご指導をお願いいたします。

残念ながら授業参観は延期となりましたが、これからもご家庭と連絡を密にして指導にあたっていきたいと思います。ご協力のほど、よろしく願い申し上げます。

委員会活動も始まりました！

4月14日（水）

〈児童委員会〉



生活目標を決定しました。

〈給食委員会〉



放送の練習をしました。

〈保健委員会〉



手洗い石けんを補充しました。

〈図書委員会〉



本の整理をしました。

〈体育委員会〉



ラジオ体操の練習をしました。

〈放送・ベルマーク委員会〉



ベルマークの仕分けをしました。

〈美化・掲示委員会〉



トイレスリッパの点検をしました。

委員会活動は、5・6年生が行います。みんなの学校生活を支える重要な活動です。

今年度も7つの委員会が活動します。彼らのおかげで円滑な学校生活が送れています。

みんな、ありがとう。これからもがんばって！

そのマスク、ほんとうに大丈夫ですか？

お子様が毎日学校に着けてくるマスクには、各ご家庭で細心の注意を払われていることと思います。感染から子どもを守ってくれる大切なアイテムなのです。

しかし、各教室を見て回りますと、マスクがその機能を果たしていない子どもが何人もいます。マスクから鼻が出ていたり、ひどい場合は口まで出ていることもあります。

御坊保健所管内でも感染が広がってきている今、もはや対岸の火事などではありません。危機感を持つべき時です。

今一度、お子様のマスクを点検してあげてください。ゆるゆるのマスクは、役に立ちません。